















INGLATERRA ELIMINA A CHEGO SLOVAQUIA EN LA COPA DAVIS

La décima etapa de la Vuelta a Francia. Kaye Don establece un nuevo "record" mundial. La prueba en cuesta de Castrejana. Segunda reunión de verano de carreras de galgos

Lawn tennis

Inglaterra elimina a Checoslovaquia. PRAGA, 10.—Se ha celebrado el partido doble entre Inglaterra y Checoslovaquia. Triunfaron los ingleses, como sigue: G. P. HUGHES y H. J. PERRY (Inglaterra) vencieron a R. Menzel y F. Marsalek (Checoslovaquia), por 6-4, 4-6, 6-4, 6-2.

Ciclismo

La Vuelta a Francia

PERPINAN, 10.—Resultado de la décima etapa de la Vuelta ciclista a Francia (Luchon-Perpignan; 300 kilómetros). 1. Di Páco, en 12 horas 33 minutos y 57 segundos. 2. Max Bulla. 3. Leducc. 4. Charles Pellatier. 5. Viarengo. 6. Le Calvez.

Regatas a motor

A más de 110 millas por hora

MILAN, 9.—El famoso corredor Kaye Don, en su canoa automóvil "Miss England II", ha establecido esta tarde en el lago de Garda el "record" mundial de la máxima velocidad por agua, marcando una media de 110,25 millas por hora, superando su propio "record" recientemente establecido de 103,46.

Motociclismo

La prueba en "Cuesta de Castrejana". Peña Motorista Vizcaya organiza con carácter de manifestación abierta nacional, y para el día 19 de este mes, una carrera de velocidad en cuesta sobre la carretera de Bilbao a Santander, y entre los kilómetros 2 y 4, en el trozo conocido por "Cuesta de Castrejana", con un total de recorrido de 1.800 metros, que serán rigurosamente medidos y señalados con las metas de "salida" y "llegada".

Pugilato

Los campeonatos de Castilla. El próximo domingo, día 12, se celebrará en el "Salón Atocha", las semifinales de los campeonatos de Castilla "amateurs", que con tanto éxito viene organizando la Federación Castellana de Boxeo, con arreglo al siguiente programa: Moscas. Moreno contra Duarte. Gallos. Frechilla contra Guerra.

Football

Las Asambleas Nacionales. El orden del día de la próxima Asamblea Nacional de la Federación Nacional es el siguiente: Primero. Lista de delegados y proposiciones previas que afecten a las condiciones de los mismos y a la constitución de la Asamblea. Segundo. Acta de la Asamblea anterior. Tercero. Memoria del Comité ejecutivo. Cuarto. Estado de cuentas y balance. Nombramiento de la Comisión examinadora. Quinto. Presupuestos del ejercicio 1931-1932. Sexto. Proposiciones de las Federaciones y Clubs miembros en propiedad. Séptimo. Proposiciones del Comité ejecutivo y del Comité central de árbitros. Octavo. Propuestas de los delegados presentadas conforme al último párrafo del 18 de los estatutos. Noveno. Calendario nacional e internacional. Décimo. Elección de los miembros del Comité ejecutivo para cubrir las vacantes reglamentarias (presidencia y vicepresidencia). Décimoprimer. Elección de miembros del Comité central de árbitros. Décimosegundo. Ruegos y preguntas.

Carreras de galgos

La reunión de esta noche. Un total de 53 galgos tomarán parte en las carreras de esta noche en el Stadium Metropolitano. La reunión empezará a las diez y media, pero contando con las operaciones preliminares, la salida de la primera carrera se dará a las diez y cuarenta y cinco. Para esta primera carrera de tercera categoría, se ha preferido a los perros que no hayan ganado en cualquier categoría, sobre una nueva distancia: 550 yardas.

Carreras de caballos

La última jornada. Mañana se celebrará la última reunión de la temporada de carreras de caballos de Madrid. Sin grandes premios, el programa se presenta, sin embargo, con gran interés. Tendremos dos "handicaps", el civil con mucho campo, una consuelación para los dos años y dos para los de tres en adelante. El premio Valderas será la carrera principal, sobre 1.800 metros, para los que no han ganado 10.000 pesetas, que son muchos. Los inscritos son 11.



Jeromin

Revista ilustrada semanal para niños

Ha pasado a ser propiedad de EL DEBATE en primero de julio.

EL DEBATE

aspira a hacer de JEROMIN la mejor revista infantil y espera que sea la preferida de padres y maestros.



Si Ud. lee EL DEBATE sus hijos leerán Jeromin

Precio de venta: 10 CENTIMOS en toda España.

Suscripción, 5 ptas. año. Pago anticipado.

Paquetes desde 10 en adelante a 7 céntimos ejemplar.

Redacción y Administración: COLEGIATA, 7, MADRID

Apartado 466. Nombres de ponencias

Teléfonos 71500 y 71501

Congreso extraordinario del partido socialista

Ayer por la tarde se celebró la sesión de apertura. Estuvo dedicada a la revisión de credenciales y al nombramiento de ponencias. Hoy se tratará de las relaciones del partido con el Gobierno

Para las diez de la mañana de ayer estaba anunciada en el Cinema Europa la sesión de apertura del Congreso extraordinario del partido socialista. A la indicada hora comenzaron a llegar los delegados, pero en muy escaso número. Hora y media después, el señor Caballero, presidente de la Comisión Ejecutiva, manifestó a los reunidos que como la presentación de credenciales se hacía en la Casa del Pueblo, y dada la lentitud con que se realizaba, no podía celebrarse la sesión anunciada para la mañana, se acordaba suspenderla para verificarla por la tarde, a las cuatro.

Por la tarde. Hasta las cinco menos veinte no comenzó la sesión de la tarde. Asistieron unos trescientos cincuenta delegados. En el escenario toma asiento el socialista italiano señor Madiglioni.

El señor Caballero, en nombre del Comité Nacional del partido socialista, pronuncia un breve discurso en el que explica los motivos a que se deben la celebración de este Congreso extraordinario que se encuentran en los hechos excepcionales ocurridos en breve lapso, que han dado al traste con la Monarquía por voluntad del pueblo, expresada en las urnas el día 12 de abril último. Este acontecimiento hizo que se considerara indispensable para el partido socialista el adoptar una posición definida en relación con el nuevo régimen y determinar las normas a que deben ajustarse en la discusión de los temas que constituyen nuestros representantes parlamentarios.

Acaso—agrega—la convocatoria de este Congreso, no se haya hecho con sujeción a los trámites de nuestra democrática organización, pero ello debe achacarse a la premura con que ha habido que convocarlo. Dirige un saludo a los delegados que asisten en representación de las distintas agrupaciones socialistas de toda España y dedica un recuerdo a las figuras ya desaparecidas del partido, principalmente a Pablo Iglesias. Los momentos presentes—añade—requieren de nosotros mucha mesura y prudencia suma. Son los actuales difíciles, porque la República tiene enemigos en las derechas y en las izquierdas que trabajan por su derribo, y nosotros, los socialistas, por curiosa paradoja, los que venimos a constituir el centro de los obligados a defender y sostener el régimen contra unos y otros. Termina pidiendo que los asambleístas propongan una nueva mesa de discusión, interina en tanto que el Congreso se constituye.

Después de varias propuestas, queda nombrado presidente el señor Sanchis, de Valencia y secretario, Alejandro Peña. El señor Sanchis agradece su designación y dice que se va a proceder al nombramiento de una Comisión encargada de revisar las credenciales de los delegados, y de una subcomisión que, a su vez, revisará las de los que formen la Comisión. Esta, compuesta de cinco miembros, queda formada por los señores siguientes: José Ruiz del Toro, Morsés PIA Armengol, Manuel Toribio Bernál, Cortés y Pedro Chico.

Para formar parte de la subcomisión se nombra a los señores García Ollido, Marcos y Gallego. A fin de dar tiempo a que las comisiones realicen su labor revisora, se suspende la sesión a las cinco y cuarto por unos momentos.

El señor De los Ríos, que asistió desde la primera hora a la sesión, abandonó el local durante este descanso, para asistir al Consejo de Ministros.

Se constituye el Congreso

Transcurrido un cuarto de hora, se reanuda la sesión. La Comisión revisadora cuenta de un avance de las credenciales en que no ha encontrado motivo de protesta. Sólo el representante de Barcelona dice que será sometida a discusión. El presidente pregunta si leídas y aprobadas las credenciales de que se ha dado cuenta, y que suman una gran mayoría, se procede a constituir el Congreso, y dar luego cuenta de las que faltan por examinar. En tanto, los compañeros a quienes afectan estas credenciales no examinadas, podrán intervenir con voz, pero sin voto.

Se opone a ello la representación de Barcelona, por cuanto privados del voto, su oposición a algunos dictámenes, ya aprobados, haya retroceder a éstos a una nueva votación. Rectifica el presidente y por mayoría se aprueba lo propuesto por éste. Se da, por tanto, por constituido el Congreso y se procede a nombrar la Mesa definitiva. A propuesta del señor Esteiro se ratifica en sus cargos a los nombrados anteriormente.

La Comisión revisadora da cuenta de su dictamen acerca de la credencial de los representantes de la Agrupación socialista de Barcelona, suspendida en sus funciones por la Federación regional de Cataluña, representada por la Agrupación de Mataró. En el dictamen la Comisión se muestra de acuerdo con la determinación de la Federación regional, y en su virtud, acuerda que no procede admitir a dicha Agrupación en el Congreso. El representante de Barcelona pide se expliquen los motivos que la Federación ha tenido para suspender a la entidad por él representada. A su juicio, se trata de antagonismos personales existentes en la organización socialista de Cataluña. Intervienen el secretario de la Comisión ejecutiva, señor Albar, y el señor Mora, que estiman perfectamente legal la representación de Barcelona, y el señor Comas, de Mataró, que mantiene la recusación. La Comisión revisadora anuncia que volverá a deliberar sobre el caso en vista de las observaciones hechas por los que han intervenido.

La subcomisión da cuenta de la legalidad de las credenciales de los que forman la Comisión revisadora. El señor Vila, de Barcelona, impugnó el acta de Manlleu, porque su representante, señor PIA Armengol, que forma parte de la Comisión revisadora, se dio de baja en el partido el pasado año. Alrededor de este asunto se produce una animada discusión. Edmundo Lorenzo, de El Ferrol, invita a todos, y en especial a la representación de Barcelona, a que dejen estas menudas cuestiones personales, en aras de la Nación, que se halla pendiente de este Congreso.

Terminado el incidente, el señor Sanchis da lectura a una proposición en la que se pide que se admitan con voz, pero sin voto, a las organizaciones sindicales que siguen las orientaciones socialistas sin estar afiliadas al partido. Queda rechazada, y se procede a discutir el orden del día.

El señor Cabello, en nombre de la Comisión ejecutiva, propone que se nombren dos ponencias: una, que informe acerca de las relaciones del partido con el Gobierno de la República, y otra, res-

Vertical text on the right margin, likely a list of names or page numbers.





LOS NUEVOS APOSTOLES

Es un fenómeno digno de consideración el que mientras el catolicismo aparece perseguido en las naciones latinas, cada día presenta nuevas manifestaciones de vigor en los países protestantes.

Apóstoles audaces y verdaderos, como los Apóstoles primeros y sus inmediatos sucesores. Sólo el espíritu luchador del Apóstol de los gentiles puede detener el progreso del paganismo moderno.

LA POLITICA FRANCESA

El Gobierno francés ha cerrado las Cámaras días antes de lo acostumbrado para atender a las cuestiones internacionales sin el agobio de las interpelaciones parlamentarias.

BUSCA, BUSCANDO, por K-HITO



—Nada, que no veo la solución.

Tres mil ahogados por una inundación en China

CANTON, 10.—Parece que en la provincia del Kwangtung y a consecuencia del desbordamiento de varios ríos del Oeste y del Norte, han perecido ahogados cerca de tres mil personas.

Robo de un maletín con quinientos mil dólares

VIENA, 10.—El "Grazter Tagespost" dice que en un tren expreso, entre Novisad y Zenta (Yugoeslavia), un audaz ladrón robó a una señora brasileña un maletín con dinero y alhajas por valor de medio millón de dólares.

Reorganización militar

Leo en un periódico: "Hasta ahora (es el ministro de la Guerra quien habla) no se ha hecho más que fundir las Academias en unos grupos, y por consiguiente, los elogios que ha merecido la obra son prematuros. Falta aún lo principal, que es el reclutamiento de los oficiales y sus planes de estudio. Todo ello está en preparación, no pudiéndose adelantar otra cosa sino que la reforma va a ser muy radical."

Paliques femeninos

Por un ángel... (Granada).—Francamente, joven lector, debe usted procurar olvidar "eso" y hacerse un hombre, lo primero; fuerte, sano y de porvenir. En la carta de "ella" se adviene que si usted hubiera sido ese hombre, ese tipo de hombre, la contestación también hubiera sido otra... Y como sólo tiene usted veintidós años, está usted a tiempo de realizar ese ideal, de tener otras novias, y de ser feliz, dentro de algunos años.

Epistolario

Tres moruehas (Vitigudino).—Hombre con lo simpático que resulta Vitigudino! De la pregunta referente al Magisterio, mejor será que la dirijan a la Normal; y acerca del marqués de Valsecillo, no sabemos que esté adhiriendo a la derecha republicana. En fin, a las dos últimas preguntas que nos dirigen ustedes, respondemos: Primero. Por falta de espacio en el periódico. Segundo. Cortita, pero no "a lo chico", como antes. Y nada más por hoy. Es decir, sí. Que no somos "un padre Jesuita", aunque lo aseguren en Vitigudino, según ustedes; y que agradecemos con una profunda reverencia los elogios encendidos que nos dedican.

Advertisement for 'MOLINOS para todos los usos' (Grubers) featuring an image of a mill and contact information for S. Mames 33 and Ferraz 8, Tel. 14247 and 36625.

Folleto de EL DEBATE. HUGO WAST CORRESPONDIENTE DE LA ACADEMIA ESPAÑOLA. LUCIA MIRANDA (NOVELA)

Se enamorándose con los ímpetus de un musulmán, y le nacieron contra el Crespo los celos más feroces. Tuvo el tino de ocultarlo, porque la fuerza misma de su pasión lo hizo ingenioso, pues en tales tramas más se gana con astucia que con violencia.

Africa, fatigó los barcos de tal manera, que Gaboto buscó puerto en las islas de Cabo Verde, aunque pertenecían a la corona de Portugal, que miraba con muy malos ojos las expediciones de los españoles que iban con rumbo a los mares del Sur.

ran, al ver a su lugarteniente Martín Méndez, como si ahora fuese la principal figura del navío, junto al castillo de popa, acompañado del piloto Rui Orgaz, que empuñó la botina y con su voz tonante gritó: —¡Oh, señor capitán del "Trinidad"! ¡Dios os guarde!

Miguel de Rodas murmuró al oído de uno de sus oficiales: —Decídmelo, capitán Nuño de Lara, ¿no son los oficiales ingleses los que vienen de arcabuceros en el batel? ¡Vos que tenéis ojos de mozo!

—¡Dios os guarde! —respondió Rodas. —Servios poner al paio la nave, pues vamos a enviar el batel portándonos buenas novedades. —Así se hará!—contestó el capitán del "Trinidad", y dió la orden de bracear las velas y echar la barra del timón a sotavento, de tal forma que en pocos minutos se detuvo el galeón como si lo hubieran anclado en medio del mar.

Marginal notes and text from the adjacent page, including 'NOTAS DEL BLOCK' and 'Esc'.